
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 685/2018 

  
Requer informações acerca da 
capitação de recursos por lei estadual, 
federal e utilização de recursos 
próprios em eventos do município. 

 
 

Senhor Presidente  
Senhores Vereadores, 

 
 

CONSIDERANDO que esse vereador busca informações referentes a 
utilização de recursos para eventos em nosso município. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Como é feita a capitação de recursos através das leis de 

incentivos fiscais nas esferas Estadual e Federal? 
  
2º) Existe uma produtora responsável para a captação desses 

recursos no município? Se sim, qual o nome dessa produtora. Disponibilizar, 
desde janeiro/2016 até a presente data, quais os eventos realizados por essa 
produtora e onde foram capitados esses recursos?  
 

3º) Qual é o processo de escolha e definição nos investimentos a 
serem realizados nos eventos do município? Tanto dos recursos vindos da 
esfera Estadual/Federal quanto a verba municipal.  

 
4º) Qual é o valor para a realização do evento “Via Crucis” em 

nosso município nos anos 2015, 2016, 2017 e 2018? Desses valores, quantos 
foram captados via lei do incentivo, patrocínio e recursos municipais? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Maio de 2018. 
 

 
 
 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 

 

 
 


